



南風にのって

倉敷市立倉敷南小学校
学校だより 第6号
令和6年10月11日

朝夕が涼しくなり、やっと秋らしくなってきました。10月を迎え、今年度も折り返しの時期となりました。子どもたちは、友達と協力しながら学習や運動を頑張っています。また、学校行事においても自分の目標に向かって進んで取り組んでいる姿が多く見受けられます。様々な経験をしていく中で、一人ひとりの子どもがたくましく成長していく「実り多き秋」となるよう取り組んでまいりたいと考えています。

引き続き、体調管理を含めて、ご支援・ご協力をよろしくお願いします。

6年生 修学旅行

10月2日～3日

6年生が大阪・奈良・京都へ一泊二日の修学旅行に行ってきました。「6年間の集大成!! 楽しむ力・学ぶ力は無限大! 仲間との絆も無限大! 最高の思い出をみんなで作ろう!!」というめあては自分たちで決めたものです。修学旅行に向けて、グループ活動の班を決めたり、奈良や京都で見学する所を調べたりして、とても楽しみにしている様子が見られていました。

1日目の大阪・奈良は暑いぐらいの秋晴れ。2日目は大雨の京都でした。くつもナップもしおりもびしょ濡れでしたが、子どもたちはとても楽しそうでした。国宝や世界遺産を目の当たりにして日本の歴史の流れを感じ、友達との絆を深めた思い出に残る修学旅行となりました。公共のマナーを大切にすること、集団行動のマナーを守ることも含めて、多くのことを学び、成長につなげることができたように思います。

この修学旅行に実施に向けて、ご尽力いただいた様々な方に感謝申し上げます。また、健康管理や準備、送迎等でご協力いただきました保護者の皆様方に対し心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。



＜大阪城＞
石垣の高さとお城の壮大さに驚いていました。外国人の観光客の多さにもビックリです。



＜法隆寺＞
現存する世界最古の木造建造物で世界遺産です。五重の塔や金堂などを見学しました。



＜東大寺・奈良公園＞
「昔の人はよくこんな大きなものをつくったなあ。」大仏の大きさに驚いていました。人なつこい鹿が寄ってくるので頑張って鹿せんべいをあげました。



＜金閣寺＞
かさをさした向こう側には、雨でかすんでいますが、金色に光る金閣が見えています。



＜清水寺＞
京都タクシー研修で全員が行った清水寺です。崖からせり出した舞台は圧巻でした。坂の両脇に立ち並ぶお店では買い物を楽しみました。



＜伏見稲荷大社＞
千本鳥居が見どころです。雨でも観光客がいっぱいで、鳥居の中は、かさ・かさ・かさ!

校内読書週間

10月7日～18日

10月7日～18日の2週間は校内読書週間です。期間中は図書委員会が中心になって、本に親しめるようなさまざまな取り組みが行われます。初日の10月7日の朝、放送朝礼で図書委員の児童が読書週間の取り組みを紹介しました。毎日の朝読書、クイズラリー、図書委員の児童による大型絵本の読み聞かせ、「天城台星の子文庫」の方によるストーリーテリングなど、たくさんの取り組みが行われます。

読書週間をきっかけに、少しでも多くの子どもたちが本に親しんで、読書の幅を広げてくれればよいと思っています。



図書委員会の児童が、放送朝礼で読書週間のお知らせをしました。

図書委員がおすすめの本をカルタ風にして紹介しています。ちなみに「あ」のかるたは、「ああ、どうか食べないでくれ、トルルさん」でした。何の本の紹介かは、図書館横の掲示板で確かめてみてくださいね。



「天城台星の子文庫」の方がストーリーテリングをしてくださりました。読書週間に2回本校に来てくださり、低学年に向けてお話をしてくださいませ。部屋の電気は消して、ろうそくの炎の明かりだけです。語られるお話に一人一人が想像をふくらませながら聞いている様子が見られました。



図書館前のコーナーには、おすすめの本が並んでいます。さっそくお気に入りを見つけて借りている人もいました。

学校支援ボランティアの皆様、保護者の皆様

本校の学習活動へのご支援 ありがとうございます

本校では、子どもたちのさまざまな学習活動に、学校支援ボランティアの皆様や保護者の皆様が協力してくださっています。ミシンボランティア、校外学習の時の引率ボランティア、朝学習の時の学習支援ボランティアなど、本校では学校の中にいつも地域の皆様や保護者の皆様の姿があります。担任一人では難しいときに、地域の皆様や保護者の皆様がいくださると、子どもたちも安心して活動できるし、教職員も助かります。子どもたちと地域の皆様とのつながりも生まれます。

これからも、「地域に学び、地域とともに育つ子どもの育成」に取り組んでいきたいと考えています。変わらぬご支援をよろしくお願いします。

3年生のスーパー見学です。近くのスーパーに行きました。



6年生の家庭科、ミシンを使ってナップザックを作りました。



1年生の朝学習「いくつといくつ」です。一人一人聞いてくださっています。

2年生の学区探検です。グループに分かれていくので大勢の方が来てくださいました。

